698 cm²





EL MÉXICO QUE QUEREMOS, para reflexionar a profundidad

n estos últimos días del 2023 es momento de reflexionar. Y a eso queremos invitarle, estimado lector, apreciada lectora, a reflexionar de lo que viene el próximo año en el que se definirán importantes posiciones de nuestro México, mediante una de las más importantes elecciones, en la que el bono demográfico hará su presencia protagónica. Los jóvenes, hombres y mujeres de entre 18 y 40 años serán quienes definan la continuidad de la Cuarta Transformación o cambiar el rumbo en la política nacional.

Es por ello necesario hacer una serie de reflexiones en torno a este momento histórico y, buscar entre los posibles escenarios, en conciencia como ciudadanos nos preguntamos:

¿Qué camino sigue para la reconciliación y unidad nacional?

¿Se recuperaría la paz y tranquilidad? ¿Se frenarán la criminal violencia y el narcotráfico?

¿Se impulsará el desarrollo nacional generando empleos bien remunerados y se reactivará la economía?

¿Mejorarán la educación y los servicios médicos?

¿Tendremos el anhelado bienestar? Y es que solo mediante las urnas, el voto y la decisión de los ciudadanos se dará respuesta a estas necesidades urgentes de la Nación, que en estos momentos se reducen a la paz, seguridad y tranquilidad.

Porque para tener una economía sana, empleos bien remunerados, instituciones responsables y comprometidas con la seguridad social, es indispensable contar con paz y seguridad.

No hay más

Es por ello que el 2 de junio es decisivo para que el triunfo en las urnas lo obtengan la dupla que hacen -en primer lugar-Claudia Sheinbaum en la Presidencia de la República y Clara Brugada en la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. Son las joyas de la corona para el ideal transexenal de Andrés Manuel López Obrador. De ellas depende la continuidad y desarrollo del obradorato.

Y si a ello le agregamos que también se juegan al menos 6 de las 9 gubernaturas que están por elegirse y la mayoría en el Congreso de la Unión u el Congreso de la Ciudad de México. ¡Por supuesto que la continuidad de la Cuarta Transformación está garantizada por unos sexenios más!.

Y en este tenor de los procesos preelectora-

les, hay dos casos que destacan particularmente para llevar votos hacia *Morena* y sus aliados. Esos son la *Ciudad de México y Puebla*. Donde *Clara Brugada y Alejandro Armenta* deben garantizar al menos *7.5 millones de sufragios entre ambos*.

En primera instancia, es importante mencionar que en *Puebla, Alejandro Armenta*, toma la delantera en la carrera por la gubernatura poblana con un 58 por ciento de la preferencia efectiva (48 por ciento, bruta), de acuerdo con la más reciente encuesta de *Enkoll*.

Eduardo Rivera, aspirante de la alianza PAN, PRI, PRD, obtuvo 31 por ciento de preferencia bruta y 37 por ciento de preferencia efectiva de los encuestados, mientras que Grace Palomares se ubica en el tercer lugar con 3 por ciento en ambas, según Enkoll.

La casa encuestadora revela también que un 12 por ciento no respondió o dijo no tener preferencia por ningún candidato y un 5 por ciento 'No sabe o No respondió'.

Y en la capital del país, la precandidata oficialista Brugada anunció a su equipo con el que espera obtener el triunfo, pues lo integran personajes que derrochan altos perfiles y vasta experiencia en sus respectivas actividades.

Se trata de 40 personas entre quienes destacan el ex subsecretario de Gobernación en materia de Derechos Humanos,
Alejandro Encinas quien será el coordinador del grupo del que también forman parte la escritora Elena
Poniatowska y los ex contendientes al cargo,
Hugo López-Gatell,
Mariana Boy y Omar
García Harfuch, este último, quien por cierto ganó la





encuesta pero que, por cuestión de paridad, Clara se alzó con el triunfo.

El resto del grupo de Asesores

John Ackerman, catedrático de la UNAM, sociólogo y activista de la izquierda; Ifigenia Martinez, fundadora del PRD; el Monero Rapé, caricaturista; Martha Lamas, académica y feminista;

Julieta Fierro, científica y astrónoma; Jorge Sánchez Cordero, hermano de la senadora y ex ministra Olga Sánchez Cordero; Armando Barta, Filósofo y Sociólogo experto en asuntos del Campo; Héctor Díaz Polanco, experto en Pueblos Indígenas; Lorenzo Meyer, especialista en Ciencias de la Historia y Políticas; Dolores Heredia, actriz y activista; Alejandro Blancas, Oficial de la Organización Internacional de la Juventud; Amaya Ordorica, experta en políticas sobre drogas; Andrés Farreda, fundador de la Unión de Científicos Comprometidos con la Sociedad; Consuelo Sánchez, Antropóloga y especialista en pueblos originarios; Eréndira Vázquez Mota, mujer indígena nahua de Milpa Alta; Federico Taboada, arquitecto y urbanista; Gisela Méndez, arquitecta, experta en Desarrollo Urbano y Movilidad Sostenible; Guadalupe Valencia, integrante de la Academia Mexicana de las Ciencias; e Irving Rojas, doctor en Economía Agraria.

Así las cosas, entre dos de los punteros morenistas, para mañana esperamos que los naipes nos den una nueva reflexión, mientras tanto, ¡ciaoo!



Alejandro Armenta Mier

